



La única forma de llegar a la ermita es trepando por una cuerda colocada sobre la roca. ÁNGEL MANSO

En redacción el proyecto para dotar de acceso a Santa Comba

La ermita permanece incomunicada desde hace cinco años y el alcalde admite que la solución no llegará para este verano

ROCÍO PITA PARADA
FERROL / LA VOZ

La ermita de Santa Comba suma más de un lustro incomunicada. El santuario que preside el islote sobre la playa del mismo nombre es inaccesible desde que un temporal se llevó en el 2010 las escaleras que permitían llegar al templo aprovechando la bajamar. Actualmente, el único modo de llegar arriba es trepar por una soga instalada en su día por pescadores, cuyo riesgo disuade a los visitantes.

Sin embargo, después de tanto tiempo, Concello y Demarcación de Costas parecen dispuestos a

acabar con esta situación. De hecho, el Ayuntamiento tiene ya en fase de redacción el proyecto para reponer el acceso a la ermita. Se da por descontado que será, de nuevo, a través de escaleras, aunque la solución concreta la definirá ese informe.

El alcalde, José Manuel Rey, explicó que hace meses se reunió con representantes de Costas y que se llegó al acuerdo de que la administración local se encargaría de encargar este proyecto y que, una vez que se cuente con él, se establecerá un convenio para su financiación. En todo caso, el regidor admite que la solución no llegará para este ve-

rano. «Es muy complicado, porque todavía hay que terminar el proyecto, firmar el convenio y licitar los trabajos», señaló.

Así que los vecinos de la zona se verán abocados de nuevo a no poder celebrar en este lugar la tradicional misa y procesión de la Virgen de Santa Comba, que se organiza cada último domingo de agosto. Asimismo, critican que se hayan instalado indicadores turísticos para mostrar el camino hacia este recurso turístico —un singular templo románico que fue rehabilitado hace unos años— que una vez in situ los visitantes tendrán que conformarse con ver de lejos.

SANEAMIENTO

Acuaes recibe 37 ofertas para las obras de los colectores del río Inxerto

La sociedad estatal Acuaes, responsable de las obras del saneamiento en Ferrol, recibió 37 ofertas para ejecutar las obras del río Inxerto. El proyecto tiene un presupuesto de licitación de 6,6 millones de euros y consistirá en la ejecución de dos colectores que llevará las aguas residuales hasta un tanque de tormentas. LA VOZ

PSOE

Sestayo califica de «bochornoso» el voto de Juncal contra el dique

La candidata del PSOE, Beatriz Sestayo, calificó ayer de «bochornoso» y «lamentable» el comportamiento del senador popular Juan Juncal tras votar en contra del dique flotante para Navantia afirmando que sería un «suicidio». La socialista pidió al alcalde que aclare si comparte esas afirmaciones. LA VOZ

URBANISMO

Precintado un restaurante en Canido

La Policía Local procedió en la tarde de ayer a precintar el restaurante «Cándida», en Canido. Fuentes del Concello aseguran que el establecimiento «carece de licencias» municipales, y que aunque el Ayuntamiento ha sido «muy paciente», la situación no podía continuar. LA VOZ

PLAN DE BARRIOS

Nuevas reparaciones viales en Caranza

El alcalde anunció ayer a representantes vecinales de Caranza próximas actuaciones de reparación y pintado vial en las calles Domingo García Sabell, Cuco Ruiz de Cortázar y Juan de Austria. Además, también informó de más aglomerados con cargo al PAI de la Diputación. LA VOZ



Asfaltado de baches en A Pega

El Concello de Ferrol ha reparado los grandes baches existentes en los accesos hacia la carretera de A Pega en su acceso desde la carretera de Catabois. Los grandes socavones, de varios metros de longitud, eran objeto de protestas desde hace años por los usuarios y negocios de la zona. FOTO JOSÉ PARDO

TINTORERÍA RÁPIDA

CLEAN & CLEAN

CUIDAMOS TUS PRENDAS

¡ESPECIAL ALFOMBRAS!

No acumulable a otras ofertas. Piel no incluida. Hasta fin de Abril. Las piezas inferiores a 1m² se cobran por unidades a € 15€.

ANTES

8,20€

m²

¡AHORA!

LIMPIEZA

POR SOLO

4,95€

m²

SOMOS LOS

+ BARATOS

DE LA ZONA

CleanClean-Ferrol

¡Síguenos en Facebook y entérate de todas nuestras promociones!

Clean&Clean Narón

Avda. Otero Pedrayo, esq. Vicente Risco.
Pol. de la Gándara, Narón. Telf.: 981 932 877